

FDP Fraktion  
im Rat der Gemeinde Ostbevern

An  
Gemeinde Ostbevern  
z. Hd. von  
Herrn Fricke

### **Ergänzung zu Protokoll UPA vom 23.Oktober 2012**

**hier:** Stellungnahme FDP Fraktion zu Beschlussvorschlag Vorlage 2012/162: Integriertes Handlungskonzept „Eine Mitte für Ostbevern“.

Die FDP Fraktion ist mehrheitlich der Meinung, dass der Antrag, Fördermittel auf der Basis des Zentrenprogramms „Aktive Stadt – und Ortsteilzentren“ aus dem Stadterneuerungsprogramm 2013 beantragt werden sollte, um noch zeitgerecht in die Förderung zu kommen. Eine weitere Verzögerung sollte deshalb nicht erfolgen.

In den weiteren Planungs- und Gestaltungsprozess müssen selbstverständlich die Anwohner, Anlieger und unsere Bevölkerung mit einbezogen werden. Damit unterliegen die Durchführungsdetails auch weiterhin diesem Veränderungsprozess.

Die jeweiligen Kosten der Durchführungsmaßnahmen – also der gemeindliche Anteil der entsprechenden Maßnahmen – soll in den Haushalt des jeweiligen Jahres aufgenommen werden. So wie es der Beschlussvorschlag auch vorsieht. Sie unterliegen damit vorbehaltlich immer der Entscheidung des Rates. Das heißt, dass mit diesem Förderantrag kein Automatismus der gemeindlichen Finanzierung erfolgt.

Dr. Meinrad Aichner

Fraktionsvorsitzender